



Apfelpresse lief für den Obertraublinger Nachwuchs

Wie aus Äpfeln wohlschmeckender Saft wird, durften dieser Tage über 110 Kinder zwischen drei und sechs Jahren des Kindergartens St. Konrad mit Leiterin Monika Fraunhofer im vereinseigenen OGV-Haus in Obertraubling erleben. Die vier Kindergartengruppen „Regenboogen“, „Schmetterling“, „Mäuseloch“ und „Villa Kunter-

bunt“ kamen zum Apfelsaftpressen. Unter Leitung von Chef-Apfelpresser Kurt Hoffmann zeigten die Vorstandsmitglieder Edith Will und Renate Matok sowie Helferin Karin Hoffmann den Kindern die Umwandlung von Obst in ein gesundes Getränk. „Der ist aber lecker“, so die dreijährige Lisa bei der Kostprobe.

Text/Foto: lok